

Consejo de Estado analizó proyectos de ley previo a la ANPP



Esteban Lazo

La Habana, 11 jul (RHC) El Consejo de Estado examinó este jueves, en sesión extraordinaria, cuatro proyectos de ley que serán sometidos a consideración de los diputados durante el Quinto Período Ordinario de Sesiones de la Asamblea Nacional del Poder Popular en su X Legislatura.

Encabezada por Esteban Lazo Hernández, Presidente del Consejo de Estado y de la Asamblea Nacional del Poder Popular, la reunión profundizó en los anteproyectos del Sistema Deportivo Cubano, el Código de la Niñez, Adolescencias y Juventudes, el Régimen General de Contravenciones y Sanciones Administrativas, y el Registro Civil.

Autoridades del Instituto Nacional de Deportes, Educación Física y Recreación (INDER) profundizaron en las principales características del proyecto de ley Del Sistema Deportivo Cubano y las modificaciones realizadas a esta propuesta, a partir de las opiniones de expertos, especialistas y la población en las diferentes consultas realizadas.

Lazo destacó el amplio y provechoso debate desarrollado durante meses de consultas con expertos, atletas, organismos y la población, que enriquecieron las propuestas legislativas.

La ministra de Educación, Naima Trujillo Barreto, explicó los ajustes incorporados al Código de la Niñez, Adolescencias y Juventudes, así como los cambios efectuados durante las consultas especializadas y tras las opiniones emitidas por los diputados; proyecto de ley de gran trascendencia para nuestra sociedad.

En la jornada, el Ministro de Justicia, Oscar Manuel Silvera Martínez, compartió las peculiaridades de los proyectos de ley Del Régimen General de Contravenciones y Sanciones Administrativas y Del Registro Civil, normas esenciales para el ordenamiento jurídico. (Fuente:ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/387051-consejo-de-estado-analizo-proyectos-de-ley-previo-a-la-anpp>



Radio Habana Cuba